

まちかどトピックス

MACHIKADO TOPICS

広報にらさきでは、市内で行われるさまざまな行事や、あなたの身の回りの話題を募集しています。広報は市ホームページでもご覧になれます。

情報は郵送・メール・☎でお寄せください。
企画財政課企画推進担当



☎ 22-1111 (内線 356)

第3回 甘利山クリーン大作戦

10月23日、今年で3回目となる甘利山クリーン大作戦が開催されました。今回は、山頂付近に加えて、今年6月に「企業の森」の協定を締結したリコージャパン株式会社様のご協力をいただき、さら池周辺の森林整備活動も行われました。昨年を大幅に上回る総勢500名によって、手際良く作業を行われたことに感謝します。また、作業後には、市食生活改善推進員会の皆さんより、温かい豚汁が振る舞われました。ご協力ありがとうございました。



51年前の台風災害今昔写真



この度、市立静心寮では、龍岡町在住の円道春男様より、昭和34年に起きた伊勢湾台風時のにらさきのまちをおさめた写真を寄贈していただきました。自然災害の猛威を感じさせるほか、古きにらさきの町並みを写した懐かしい作品です。貴重なお写真をありがとうございました。

おいしく出来たよ！

手作りほうとうに挑戦

円野保育園

10月27日、地域交流活動として、円野保育園の園児がほうとうの麺打ちに挑戦しました。地元の皆さんと一緒に、小麦粉から麺ができるまでの過程を、のし棒や包丁を使って、真剣な表情で取り組む園児たち！かぼちゃなど旬の野菜がたっぷり入った手作りほうとうをお腹いっぱいいただきました。



各施設で使用させていただきます



この度、株式会社ノジマ様より、「LED電球」120個の寄附を受けました。「LED電球」は、従来の白熱電球に比べ、消費電力が非常に少なく、寿命も長いことから、地球環境保全に貢献できる次世代型の電球です。文化ホールや大村美術館をはじめ各施設で使用し、活用させていただきます。ありがとうございました。

韮崎市生涯学習フェスタ 2010

10月30・31日、東京エレクトロン韮崎文化ホールにおいて、韮崎市生涯学習フェスタ2010が開催されました。文化協会などの芸能発表や公民館発表のほか、記念公演として、落語家桂才賀氏による落語・講演が行われました。台風の接近により、不安定な天候が懸念されましたが、多くの市民の皆さんのが来場され、文化の秋を堪能されました。



“火災のないまち にらさき”を願って

11月9日、はっぴ姿の幼年消防クラブ員（韮崎西保育園児）が、秋の火災予防運動週間のPRのため、市役所庁舎前を「戸締り用心、火の用心」の音楽に合わせて、パレードしました。

また、峡北消防本部消防長や横内市長、韮崎市消防団団長などの関係者とともに、“火災のないまち にらさき”を願って、火災予防の短冊を付けた風船を青空高く放しました。



ウルトラちびっこキャラバン

10月22日、市営体育館において、ウルトラちびっこキャラバン in 韮崎市が開催され、0才から未就園児とその保護者を中心に多くの親子で賑わいました。NPO法人ちびっこはうすによるちびっこ運動会のほか、ニーラとの写真撮影、手遊びや絵本の読み聞かせなど、親子で一緒に楽しめる様々なコーナーが用意されました。

